
Что нам скажет космос

Америка заговорила о новой ядерной угрозе России из космоса. Якобы Россия намерена
развернуть на околоземной орбите ядерное противоспутниковое оружие. И это вроде
бы угрожает Америке. Может, и впрямь боятся Владимира Путина, уверенно
защищающего суверенитет нашей страны в этом агрессивно настроенном к нам мире и
заявившего, что это его главная задача?
Между тем, сама Америка имеет грандиозные космические планы. В Вашингтоне давно
идут разговоры о «возвращении на Луну», звучат намерения выделить огромные
средства на реализацию этого амбициозного плана Америки. Стремления Америки
вполне понятны. Сильная, богатая держава непременно стремится не только вширь, но
и ввысь, непременно пытается расширить границы своей власти или хотя бы влияния.
Освоение космоса – это неизменное свидетельство о технической, экономической,
политической и духовной мощи державы. Юрий Гагарин, совершивший первый в мире
полет человека в космос, явил прежде всего величие нашей страны. Величие страны
меряется и преодоленной космической высотой. А что касается Америки, то завоевание
мира не может иметь границ. Военно-политические «аппетиты» Вашингтона, судя по
всему, безмерны. В случае с Америкой и освоение Луны – как ее завоевание. 
Учитывая грандиозные военно-технические амбиции Америки, можно предположить и
то, что американцы намереваются со временем завезти в космос свое мощнейшее
оружие, создать на той же Луне военные базы, чтобы и с Луны управлять миром. Другой
вопрос: много ли будет позволено человеку всемогущей природой? И не шепнет ли
что-то природа своему Атлантическому океану, чтобы тот образумил и успокоил
Америку? Океан испытывает как раз особое влияние Луны. Сильнейшие страны мира,
которые на земле находятся в геополитическом противоборстве, конкурируют и в
космосе.  Потому Вашингтон и пугает Россией своих граждан, демонизируя нашу страну.
Америка стремится быть лидером в покорении космоса, потому тратит огромные деньги
на эту работу. Скорее всего, Вашингтон претендует и на освоение лунных полезных
ископаемых.
Россия как великая держава, конечно же, не будет «уходить» из космоса. Россию
невозможно отправить на обочину мировой космической жизни. Звезды нам улыбаются
давно: не надо забывать и о том, что именно нашими соотечественниками являются
Константин Циолковский и Сергей Королев – основоположники космонавтики. Наш же
соотечественник и Юрий Гагарин – первопроходец космического пространства. И в
открытый космос первым в мире вышел наш соотечественник Алексей Леонов. Поэтому –
наверное, не нужно бояться угрозы от России из космоса – как заявляет наше
руководство, мы ни на кого нападать не собираемся, но необходимо считаться с Россией
как с крупнейшей космической державой.
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